

Erfahrungsbericht „Aktion Saubere Hände“- 2025

Das Team der Krankenhaushygiene lud die Mitarbeiter vom 30.06. – 04.07.2025 zur Aktionswoche der Aktion Saubere Hände ein.

Dieses Mal präsentierten wir unseren

„Hygiene-Notfall im Room of Horror“

und inszenierten ein Patientenzimmer mit typischen Hygienefehlern aus dem Stationsalltag. Ziel war es, das Bewusstsein für Hygienestandards als zentralen Bestandteil der Patientensicherheit zu schärfen.



Das Zimmer war als fiktives Isolationszimmer aufgebaut, in dem bis zu 25 Fehler eingebaut wurden.

Die Teilnehmenden hatten in 1 – 4er-Teams jeweils 10 min. Zeit, so viele Fehler wie möglich zu finden.

Nach der Aktionswoche hatten alle Teilnehmenden die Möglichkeit, die einzelnen Punkte bzw. Fehler zu reflektieren. Die besten Mitarbeiter konnten mit ihrem Besuch ein Frühstück für ihren Bereich gewinnen.



Die Aktionswoche fand großen Anklang und machte viele Mitarbeiter aus verschiedenen Bereichen neugierig und hatten durchgehend ein positives Feedback.

Somit konnten wir mit der Fehlersuche, die im Alltag auftreten können, die Wichtigkeit der Hygienestandards sensibilisieren und die Patientensicherheit stärken.

Das Hygieneteam bedankt sich bei den Besuchern und Teilnehmenden für Ihr Interesse und freuen uns auf den nächsten Aktionstag im kommenden Jahr.